

Cali, marzo 18 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

■ Inundaciones en cultivos

Valle prioriza recuperación de vías afectadas por invierno



[VALLE DEL CAUCA](#)

Miércoles 17 de Marzo, 2021

Con el fin de atender las emergencias viales dejadas por las fuertes lluvias de los últimos días, la Gobernación del Valle anunció importantes inversiones para recuperar la infraestructura del departamento.

La Gobernadora del Valle del Cauca Clara Luz Roldán dijo que el Consejo Departamental del Riesgo estaría decretando hoy la calamidad pública para poder direccionar recursos para atender la ola invernal que ha afectado por lo menos 30 municipios de esta región.

La mandataria indicó que “lo primero que vamos a hacer es abrir vías, dar paso para que los campesinos puedan sacar sus productos y no vayamos a sufrir un desabastecimiento y después paso a paso se recuperarán los puentes y otras infraestructuras viales dañadas por las lluvias”.

Agregó que “hemos tenido afectaciones en la vía a Barragán a la que le habíamos invertido ocho mil millones de pesos, el río se llevó una parte y para recuperarla ahora tenemos que invertir por lo menos cuatro mil millones de pesos, lo mismo el puente peatonal de Bugalagrande, que vamos a recuperar y en donde como mínimo debemos invertir mil millones de pesos”.

Por otra parte, los agricultores de trece municipios del Valle reportaron afectaciones en sus cultivos producto de la ola invernal.

La secretaria de Desarrollo Rural, Agricultura y Pesca del Valle Maritza del Carmen Quiñones indicó que hay afectaciones en cultivos de cítricos, maíz, banano, plátano, habichuelas, algunas hortalizas y también en la ganadería productora de leche.

Inspeccionan obras

Una labor de inspección a las obras construidas para mitigar riesgos y prevenir emergencias realiza la CVC en diferentes localidades del Valle.

Es así como un equipo técnico de la corporación CVC en conjunto con los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo de los municipios de Candelaria y Palmira adelantaron un recorrido sobre las obras de protección que se encuentran sobre el río Cauca y identificar puntos críticos.

De acuerdo con el plan de trabajo, se priorizaron diez puntos para este diagnóstico, cinco en Candelaria y cinco en Palmira, y ya fueron visitados tres: sector Calitubos, sector antigua empresa Seval y el sector del malecón Juanchito. Se encontró que las obras de mitigación existentes se encuentran debilitadas por la dinámica del río Cauca, siendo necesario realizar obras provisionales de reforzamiento y realce una vez pase la emergencia.

De otra parte, la CVC hizo un balance de las afectaciones dejadas por la creciente súbita del río Bugalagrande y que generó emergencias en Tuluá, Bugalagrande y Andalucía y recomendó a la población que esté alerta ante los cambios en los niveles de los ríos y quebradas.

También verificó la ruptura de un jarillón en un predio privado en Andalucía, lo que generó una emergencia, cerca al lugar donde la entidad adelanta trabajos de instalación de 2.742 hexápodos a lo largo de 200 metros lineales, en la margen derecha del río Cauca, para fijar la orilla y estabilizar el terreno, obra que beneficiará a la población afectada por las graves inundaciones de años anteriores y que han arrasado cultivos, enseres y ganado.

0 Comments Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Piden justicia para Pilin

Indignación en Palmira por crimen de perro